

## Musiker setzen auf Nachwuchs

**Versammlung** In Kuchen hofft man auf die „Holzwürmer“ und auf 19 Jungmusiker. Derzeit hat der Verein 261 Mitglieder.

**Kuchen.** Die Gründung der Jugendgruppe „Holzwürmer“ ist beim Musikverein Kuchen sehr gut angekommen. Das wurde bei der Hauptversammlung deutlich, die die Vorsitzende Elke Wieland-Planinsek vor zahlreichen Zuhörern eröffnete. Die Musikervorsitzende Angela Jakob-Kölle begann ihren Bericht mit einem Dank an alle Musiker sowie an Dirigent Joachim Rath für die im Jahr 2018 erbrachten Leistungen. Auch weiterhin sei es das Bestreben der Musiker, an allen angefragten Auftritten spielen zu können, sagte Jakob-Kölle. Und: „Dafür sind die regelmäßigen Probenbesuche unerlässlich.“ Dirigent Joachim Rath blickte positiv auf die gelungenen Auftritte zurück. Auch die Herausforderung in der Stückauswahl, sowohl dem Geschmack der Musiker als auch dem der Zuhörer gerecht zu werden, habe man zusammen gut gemeistert. Erfreulicherweise konnte wieder eine neue Jugendgruppe, die „Holzwürmer“ unter der Leitung von Susanne Geiger, gegründet werden. Sie berichtete, dass sich die „Holzwürmer“ derzeit aus fünf Mädchen und drei Jungen im Alter von sieben bis elf Jahren zusammensetzen. Der erste Auftritt fand im Rahmen eines Schülervorspiels der Musikschule Geislingen statt. Aktuell befinden sich die „Holzwürmer“ in den Vorbereitungen für das Frühjahrskonzert.